

# PERS

## Rutan Balikpapan Gelar Apel Pagi Perdana di Awal Tahun 2024: Komitmen Tingkatkan Kinerja dan Disiplin

**GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.PERS.CO.ID**

Jan 2, 2024 - 08:43



Balikpapan, 2 Januari 2024 - Rutan Balikpapan memulai tahun 2024 dengan semangat baru melalui pelaksanaan apel pagi yang dihadiri oleh seluruh pejabat struktural, komandan jaga, dan staf pada hari ini. Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim, yang menyampaikan beberapa pesan penting dalam amanatnya.

Dalam sambutannya, Agus Salim mengucapkan terima kasih kepada seluruh personel yang telah melaksanakan tugas dengan baik sepanjang tahun 2023. Ia menekankan penghargaan tersebut sebagai bentuk pengakuan terhadap dedikasi dan kerja keras yang telah ditunjukkan oleh seluruh anggota.

"Tahun 2023 merupakan tahun yang penuh tantangan, dan berkat kerja keras kita bersama, kita berhasil melaluinya. Terima kasih atas dedikasi dan komitmen kalian," ujar Agus Salim.

Beliau kemudian mengajak seluruh personel untuk bersama-sama memasuki tahun 2024 dengan semangat yang lebih baik, lebih kompak, dan saling menyadari bahwa setiap individu memiliki tanggung jawab bersama dalam mencapai tujuan yang lebih besar.

Salah satu fokus utama dalam amanat tersebut adalah terkait dengan Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK) dan Wilayah Birokrasi Bersih Melayani (WBBM). Agus Salim menyoroti pentingnya memulai dari awal, membentuk kembali tim WBK, dan menetapkan target untuk meraih WBK. Ia mengingatkan agar seluruh team bekerja secara kompak dan saling bekerja sama dalam mencapai tugas bersama.

"Tingkatkan kembali komitmen kita terhadap WBK dan WBBM. Bentuk tim dengan semangat baru, dan mari capai target bersama-sama," ajaknya.

Selain itu, Kepala Rutan Balikpapan juga menekankan pentingnya melakukan survey Indeks Persepsi Korupsi (IPK) dan Indeks Kepuasan Masyarakat (IKM). Beliau menegaskan agar survey ini dimaksimalkan guna meningkatkan transparansi dan kualitas pelayanan kepada masyarakat.

Dalam rangka efisiensi penggunaan anggaran, Agus Salim mengajak seluruh personel untuk maksimalkan penyerapan anggaran tahun 2024. Ia menekankan pentingnya bekerja sesuai target dan saling mengingatkan untuk mencapai capaian anggaran.

Amanat ditutup dengan seruan untuk bekerja bersama-sama sebagai satu tim yang penuh tanggung jawab dan disiplin. "Di Rutan Balikpapan ini, kita adalah tim. Mari bersama-sama bekerja dengan penuh tanggung jawab dan disiplin. Sukses kita adalah tanggung jawab bersama," pungkas Agus Salim.